

# DOSSIER



## LA TERAPIA FAMILIAR SISTEMICA

El paradigma sistémico-relacional, que abordamos desde este dossier, nos aporta una nueva dimensión en los planteamientos que hasta ahora han sido identificados con la Terapia Familiar Sistémica.

Estos siete artículos recogen nuevas concepciones de la intervención terapéutica haciendo un rápido recorrido desde sus inicios con trabajos sobre atención a esquizofrénicos hasta hoy, así como por la breve, aunque intensa historia de esta disciplina en España, como se refleja en los trabajos compilados, de autores españoles.

Por otra parte, sin ser ambiciosos, hemos querido recoger algunos testimonios singulares, desde el punto de vista epistemológico, en donde se ha incorporado elementos de las ciencias sociales, nuevos contextos de intervención, formas de valoración y participación institucional, reflexiones sobre la organización familiar y social, etcétera.